

faites ne sont que de faibles moyens pour m'atteindre. Je suis seul responsable de ces actes ; j'ai donné mon assentiment aux renvois de certains patients de l'Asile, et quelque soit les vues politiques qu'on émet à ce sujet, je ne croirai pas que le public puisse me condamner, en agissant autrement que pour le bien public et le bien-être des patients qui avaient été confiés à mes soins. Quand l'occasion favorable s'en présentera, je serai en état de justifier tous mes actes, mais en même temps, je devrai regarder ce rapport comme un tissu de mensonges du commencement à la fin.

“ Pour ce qui concerne les remarques du Dr Hingston au sujet du patient Kennedy, sans entrer dans la question de l'étiquette médicale, je dirai simplement que j'ai considéré que le meilleur traitement à administrer à Kennedy pour sa guérison parfaite était de le renvoyer ; et quand bien-même il adviendrait qu'il fut obligé de revenir à l'Asile, je ne regretterais pas ce que j'ai fait. J'ai eu l'habitude pendant les vingt dernières années de décharger les patients de l'Asile avant qu'ils eussent complètement recouvré leur raison, et je n'ai jamais eu à le regretter ; je continuerai à agir ainsi, excepté dans le cas où le patient a des idées de suicide ou d'homicide. Le Dr Hingston avant d'émettre ainsi une opinion positive devrait apprendre que les hallucinations ou les illusions ne constituent pas la folie. Si tel était le cas, nos vastes asiles d'aliénés ne seraient pas en rapport avec les nombreuses demandes qu'on y fait. Je n'ai aucun doute que le patient Kennedy sera renvoyé à l'Asile de la Longue-Pointe, si l'on peut obtenir sa réadmission par quelques moyens, et ce ne sera pas le premier cas d'un retour de cette nature.

“ Je n'entrerai pas maintenant dans le mérite des cas que la *Gazette* décrit d'une manière si pathétique, mais je dois refuser entièrement à la Directrice de l'Asile le droit de se prononcer sur qui doit être déchargé et qui doit être retenu. C'est une matière qui doit être décidé seulement par le gouvernement qui, jusqu'à présent, a été entièrement guidé